
 

 

令和 4年度 第 1回 部門長会議(web) 議事録 

一般社団法人 岐阜県臨床検査技師会 

 

日時  令和 4 年 7 月 8 日（金）20:00～21:15 
場所  ZOOM ミーティング 
参加者 森本剛史・林晃司・石田真理子・大鹿均・大島康平・林裕介・中山章文 

米玉利準・渡邉恒夫・渡邊宜典・棚橋正智・中切健太・関敏秀 
 

記録 関敏秀 
 
議題 1）理事会報告 
 ・9/10 病理部門研修会（web ハイブリッド開催）のチケット制について、理事会

承認済。 
議題 2）行事登録、生涯教育について 
 ・新部門長の交代の際は、岐臨技学術部研修会の進行について、説明会を行うこと

とする。 
議題 3）拡大研修会、中部圏支部学会、部門研修会 
 ・拡大研修会は年 1 回に変更となった。今期の秋季拡大研修会は開催されるかは 

不明。次回担当部門は一般部門と病理部門。 
 ・中部圏支部学会、部門研修会の予定表に追記事項なし。 
議題 5）県内講師料、実務委員日当について 
・県内の臨床検査技師講師時間 30分以上は、正確には 31分以上。 

議題 6）各部門からの要望等 
 ・部門長の任期は基本 2 年であるが、後任が見つからず、どの部門も苦慮している。 
部門によっては 2 年で交代と決定した上での運営している。次期部門長候補者数人 
に、あらかじめ話を進めておくことが良策。 

議題 7）その他 
 ①学術部 HP について、現行、棚橋部門員一人で更新を行っている。作業負担を 
考慮して、必要なサイトの更新と、更新不要もしくは岐臨技 HP への移行などを 
検討したい。 

 ・棚橋、関両方で、たたき台を試案し、次回部門長会議で提出する。アドバイザーと 
して病理部門の大鹿さんに協力して頂く。 
・学術カレンダー⇒会計は、定時総会提出資料として必要なため残してほしい。 
（渡邊） 
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署名人     森本 剛史    印 

 
署名人     渡邊 宜典    印 

 
署名人     棚橋 正智    印 
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